

2025-05-07

En contracción, industria de la construcción

Autor: El Universal

Género: Nota Informativa

<https://pulsoslp.com.mx/valores/en-contraccion-industria-de-la-construccion/1925403>

CIUDAD DE MÉXICO.- La industria de la construcción entró en una fase de contracción desde hace seis meses, pero las expectativas de analistas apuntan a que su desempeño permanecerá débil entre abril y junio.

Una menor inversión por parte del sector privado, aumentos en costos de materiales y mano de obra, así como caídas en la contratación de trabajadores del sector, un menor flujo de efectivo y una menor demanda de vivienda son los factores que están afectando el desarrollo de esta actividad.

La industria de la construcción pasa por uno de los momentos económicos de mayor contracción en la era post pandemia.

"Luego de la debacle económica de 2020 y el rebote de la producción en 2021, la industria de la construcción mantuvo un ciclo de crecimiento constante entre 2022 y la primera mitad de 2024; derrama económica que se observó más en la rama de infraestructura y la edificación de obras destinadas al sector comercial, industrial y de servicios", destaca el Indicador Adelantado de la Industria de la Construcción de la consultora Forecastim.

¡Sigue nuestro canal de WhatsApp para más noticias! Únete aquí

"Como consecuencia de estos hechos económicos, la industria de la construcción se contrajo 6.8% anual durante el último trimestre de 2024, el mayor descenso desde los estragos provocados por la pandemia en 2020".

El entorno económico empezó a deteriorarse en la segunda mitad de 2024, por contracción.